

Semana



Santa 2011

Albacete

Declarada de Interés Turístico Regional

Declarada de Interés Turístico Regional

Semana Santa de Albacete 2011



Santa María Magdalena.

Carmen Oliver Jaquero
Alcaldesa de Albacete



Esta Semana Santa de 2011 tiene, entre sus cualidades, la unión de la ciudad de Albacete con la devoción y el respeto de estos días tan señalados. Y es que la ciudad se vuelca en una Semana de Pasión con un alto componente emocional, que inunda nuestras calles, recorre nuestras plazas e ilumina aún más el compromiso ciudadano con la Semana Santa de Albacete.

Buena parte de responsabilidad la ostentáis vosotros como miembros de todas y cada una de las Cofradías que procesionáis en Albacete. Una responsabilidad que está viviéndose en la pasión y en el compromiso con las tradiciones.

Este año, la imagen de **Santa María Magdalena** cobra un protagonismo especial, ya que, dentro de su afirmación como talla indispensable de nuestras procesiones, se encuentra también ensalzada por vosotros y vosotras como emblema del cartel de la Semana Santa y representación de vuestros corazones. Es esta la imagen de una mujer que es portada por los cofrades que simboliza historia; una mujer que representa a una cofradía que desde el año 1987 está contribuyendo a hacer de nuestra Semana Santa uno de los elementos más representativos de Albacete.

Y, con ella, es necesario homenajear a todos y todas los que, con responsabilidad en la Junta Directiva o trabajando codo con codo por la afirmación de la semana pasional, habéis iniciado un camino largo de compromiso con Albacete y su tradición más espiritual.

Dejemos que, en estos tiempos de dificultad, la Semana Santa de Albacete, sus cofrades, los vecinos y vecinas, las imágenes que iluminan nuestras calles, las cornetas y tambores, sonidos de la fe y la tradición, sean los protagonistas de estos días de Abril.

Albacete es una ciudad volcada en el futuro. Nuestra Semana Santa, la tradición y la celebración, son parte indisoluble de ese recorrido.



Pedro Antonio Ruiz Santos
Presidente de la Diputación de Albacete

La Diputación Provincial de Albacete quiere hacer un reconocimiento público de lo que la Semana Santa supone en nuestra provincia, ya que más allá de la connotación litúrgica y religiosa que lleva implícita, forma parte indisoluble de la cultura y la tradición de todos nuestros pueblos.

Aprovecho para expresar mi más sincero agradecimiento a cuantas personas, en unos casos de manera organizada a través de sus cofradías, bandas de música... y en otro de manera espontánea como meros espectadores, contribuyen a mantener encendida la llama de lo que es sin lugar a dudas una celebración única por su capacidad de movilizar a una inmensa colectividad.

La Semana de Pasión se puede vivir de muchas maneras pero resulta impensable que deje indiferente a quien asiste a los desfiles procesionales que cada año ganan en esplendor y nos sorprenden con la belleza de sus imágenes y sus pasos.

Cada Semana Santa tiene su peculiaridad y su propia identidad, pero en nuestra provincia podemos sentirnos orgullosos de aquellas que han conseguido ser diferenciadas con una declaración de interés internacional o nacional, convirtiéndose en un polo de atracción de visitantes que quedan sorprendidos cuando viven en primera persona las experiencias que suponen las tamboradas de Hellín y de Tobarra.

Siempre he pensado que conseguir los reconocimientos exige esfuerzo y trabajo, y que ambas cosas deben materializarse en méritos visibles, pero el reto que tenemos por delante es aspirar a superarnos año tras año para no defraudar a quienes atraídos por la fama de estas manifestaciones estéticas y de fervor popular han elegido nuestra provincia para pasar estos días.